

## **Avis de Mr Jean-Pierre Bataille, candidat LR de la 15<sup>e</sup> circonscription du Nord**

J'ai lu avec attention les "15 propositions pour une France solidaire dans le Monde en 2017" et peux vous assurer de mon attention, si je suis élu, envers la majorité d'entre elles.

La priorité pour la France est de convaincre ses partenaires internationaux de l'urgence à mieux répartir les richesses et la première d'entre elles qui est l'alimentation. Il est scandaleux que certains Pays soient dans l'opulence quand 800 Millions d'habitants sont encore victimes de la faim. Je souhaite que le Monde entier se mobilise pour le développement de l'énergie solaire sur le continent Africain afin que cette énergie puisse servir à désaliniser l'eau de mer et donc à irriguer les sols.

Cette mesure permettra l'autonomie alimentaire de ce continent laissé pour compte, donnera envie à ses habitants de demeurer en Afrique et luttera contre la montée des eaux occasionnée par le réchauffement climatique.

Cette autonomie permettra une croissance économique profitable pour les Africains mais également pour le monde entier et permettra une stabilité Politique et démocratique qui empêchera la montée du fanatisme religieux.

Je suis favorable au remplacement de certaines modalités de défiscalisation peu justifiables au profit de cette cause plus rassembleuse et plus juste.

Jean-Louis Borloo avait amorcé cette réflexion mais il semble que le dossier soit en sommeil, il est urgent et impératif que la Communauté Internationale se remobilise.

Voilà ma première et entière mobilisation pour tenter de ré-équilibrer l'inégalité alimentaire qui occasionne hélas des inégalités de Santé.

Bien cordialement

Jean-Pierre BATAILLE

Maire de Steenvoorde